



Joven de 19 años se hizo millonario desarrollando apps para iPhone



Con apenas 19 años de edad, este chico del Reino Unido ha generado millones a través de la creación de aplicaciones para dispositivos móviles.

A pesar de que nunca sintió una gran atracción por la programación de software, desde 2008 comenzó a desarrollar 'apps' para iPhone.

La primera experiencia no tuvo éxito. Una aplicación que reproducía estratos de discursos de Steve Jobs (su ídolo) no era un desarrollo digno para ser vendido en App Store.

Pero la historia cambió muy pronto, pues para su tercera entrega, una simulación de banda para correr para los dedos terminó por ser un éxito comercial alcanzando los 120 dólares en el primer día de ventas.

El 'Pez Gordo' llegó meses después con la aceleración y sistematización de procesos de lectura de artículos, un invento al que denominó Summly y que básicamente resumía el sentido del artículo en solo unos cuantos caracteres.

Esta invención atrajo los ojos de los inversionistas quienes se dieron cuenta que esta innovación hecha para 'perezosos' permite leer todo, desde noticias hasta amplios informes de empresas.

Tras su lanzamiento, Summly atrajo medio millón de usuarios y fue la aplicación número 1 en 28 países.

Hace poco tiempo, Nick se convirtió en millonario. Yahoo! adquirió su agregados de noticias por 30 millones de dólares, además de un puesto para el joven en las oficinas de la compañía de Londres.



Joven de 19 años se hizo millonario desarrollando apps para iPhone

Fuente: amqueretaro